
 

 

Ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde do município de Ribeirão do Pinhal, 

realizada em 02 (dois) de Setembro do ano de 2.021 (dois mil e vinte e um), as 14 e 30 

horas,  na Secretaria de Assistência Social. 

Eu, Evanir Pereira, primeira secretária deste Conselho, justifiquei a ausência da  

Secretária de Saúde, sra. Nadir Fraga, devido a mesma estar cumprindo isolamento da 

Covid-19. 

 O Presidente do Conselho Municipal de Saúde, Pe. Donizete da Silva,  agradeceu a 

presença de todos  e passou a palavra para a Diretora de Saúde Vanderlene S. de 

Rezende, que solicitou aprovação do Plano Municipal de Saúde referente ao período de 

2022 – 2025, que foi  realizado em conjunto com os técnicos municipais e com a 18ª 

Regional de Saúde, após sanadas todas as dúvidas, foi aprovada sem ressalvas. 

(Resolução 021/2021)  

A enf. Zeni de Campos solicitou a palavra e esclareceu que foi feito um novo descritivo 

na Resolução SESA 773/2019, pois os recursos foram insuficientes para aquisição dos 

equipamentos do primeiro descritivo, devendo, portanto, ser novamente publicado em 

Diário Oficial Municipal. 

O Titular deste Conselho, Ely João de Oliveira e seu suplente Marcos Cezar Lourenço, 

solicitaram que pudesse ser discutido um assunto de última hora, sobre os problemas 

que os Dentistas da Secretaria Municipal de Saúde, tem enfrentado  no dia-a-dia dos 

atendimentos. Segue em anexo as solicitações dos mesmos.  

Após discussão entre os membros, chegou-se  ao consenso de todos, a necessidade de 

oficializar a gestão e agendar um horário com o Prefeito Municipal para entregar esse 

ofício, pois, já é do conhecimento da Secretária de Saúde Sra. Nadir Fraga. 

Também foi realizada a Câmara Técnica da Dengue, onde o Servidor Adilson Martins 

Inácio, Supervisor de Campo das Endemias, atualizou os Conselheiros sobre o processo 

de trabalho no combate a Dengue e esclareceu sobre o não cumprimento das metas do 

SIS-PNCD (Sistema Nacional de Controle da Dengue) relativas ao Roteiro de Supervisão 

de Julho/2021 que apontaram as fragilidades dos trabalhos realizados e as mesmas 

estão sendo resolvidas. 

 

Sem mais para relatar, finalizo essa ata. 

 

 

  








